

## **Astrid Gabler wird Managing Director der PATRIZIA Foundation**



- Astrid Gabler wird ihre neue Position zum 1. April 2023 antreten. Sie kommt von den Fürstlich und Gräfllich Fuggerschen Stiftungen, Augsburg, wo sie die Kommunikation und Programmarbeit geleitet hat.
- Die Berufung des erfahrenen Presse- und Öffentlichkeitsprofis geht einher mit einer ambitionierten Wachstumsstrategie der PATRIZIA Foundation.
- Angelika Jacobi, Managing Director und Chairwoman of the Board, verlässt die PATRIZIA Foundation zum 30. April 2023, um sich neuen Herausforderungen zu stellen.

**Augsburg, 01. April 2023** – Die PATRIZIA Foundation, die das Ziel verfolgt, weltweit möglichst vielen Kindern und Jugendlichen Zugang zu Bildung, Gesundheitsversorgung und Fürsorge zu ermöglichen, hat Astrid Gabler als Managing Director gewonnen. Die ausgebildete Stiftungsmanagerin und ehemalige TV-Redakteurin besitzt langjährige Erfahrung im Stiftungswesen. Mehr als sieben Jahre lang hat Gabler die Kommunikation und Programmarbeit bei den Fürstlich und Gräfllich Fuggerschen Stiftungen geleitet, Aufgaben als stellvertretende Geschäftsführerin übernommen und das 500-jährige Stiftungsjubiläum verantwortet.

## Pressemitteilung

„Astrid Gabler ist für uns die ideale Besetzung. Sie bringt nicht nur einen umfangreichen Erfahrungsschatz mit, sondern auch ein großes persönliches Netzwerk. Diese Kombination schafft zusätzliches Potenzial, um die PATRIZIA Foundation auf die nächste Wachstumsstufe zu heben“, sagt Vorstandsmitglied Constanze Egger.

Parallel zur Berufung von Gabler hat die PATRIZIA Foundation das Aufgabenfeld von Markus Elsen erweitert, der als Director Fundraising & Communications ab sofort auch die Vertriebsaktivitäten der Foundation verantwortet.

Constanze Egger: „Wir freuen uns sehr, dass wir mit Astrid Gabler und Markus Elsen den nächsten Schritt in eine neue Ära gehen, in der viele Chancen für nachhaltige Bildung auf uns warten. Zudem möchte ich Angelika Jacobi für die großartige Weiterentwicklung der Stiftung danken, insbesondere für die unverzügliche Auflage der neuen Nothilfefonds anlässlich der Corona-Pandemie und zu Beginn des Ukraine-Kriegs.“

Astrid Gabler erklärt: „Es ist mir eine Ehre, als Managing Director für die PATRIZIA Foundation zu arbeiten und ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit dem Team. Schon bei meinem ersten Besuch in der Stiftung habe ich die Begeisterung gespürt, mit der alle auf das gemeinsame Ziel hinarbeiten, bis 2030 weltweit mindestens eine Million Kindern Zugang zu Bildung, Gesundheitsversorgung und Fürsorge zu ermöglichen. In bin sehr glücklich, dass ich ab sofort meinen Beitrag dazu leisten darf.“

### **Über die PATRIZIA Foundation**

Die PATRIZIA Foundation wurde 1999 von Wolfgang Egger gegründet. Ziel der Stiftung ist es, weltweit möglichst vielen Kindern und Jugendlichen den Zugang zu hochwertiger Bildung zu ermöglichen und ihnen somit zu einem freien und selbstbestimmten Leben zu verhelfen. In den Bildungsprojekten, die auf mindestens 25 Jahre begleitet werden, schafft die Stiftung mit ihren Kinderhäusern (digitale) Bildungsinfrastrukturen dort, wo sie am dringendsten gebraucht werden. In den 24 Jahren, in denen die Stiftung inzwischen aktiv ist, wurden weltweit bereits 20 Projekte eröffnet, drei Projekte befinden sich derzeit im Bau. Getreu dem Leitsatz „Building Better Futures“ plant die PATRIZIA Foundation gemeinsam mit lokalen Partnern den Aufbau und langfristigen Betrieb von Schulen, Ausbildungsstätten, Kinderkrankenhäusern und Wohnunterkünften zur Bildung einer starken und nachhaltigen Gesellschaft. Die Verwaltungskosten der Stiftung trägt die PATRIZIA SE. Die Projekte finanzieren sich ausnahmslos aus Spenden, die zu 100 Prozent in die Kinderhaus-Projekte fließen.

### **Pressekontakt**

Markus Elsen

Tel: + 49 821 50910-509

E-Mail: [Markus.Elsen@Patrizia.Foundation](mailto:Markus.Elsen@Patrizia.Foundation)

[www.patrizia.foundation](http://www.patrizia.foundation)